



長坂谷公園 汗かき通信



★ vol.42 夏休みのイベント ★

こんにちは。9月に入り、朝晩の気温により秋らしさを感じる気候になってきました。とはいえ、この先の天気予報を見てみると1か月くらいはまだまだ高温予報が出ています。公園を利用する際には、十分な熱中症対策をした上でご来園ください。

さて、今回の汗かき通信では、夏休み期間に行った「ペットボトルロケットを飛ばそう！」や「昆虫観察会」の様子をご紹介します。

～ペットボトルロケットを飛ばそう！～

8/3(土)に「ペットボトルロケットを飛ばそう！」を実施しました。午前・午後の2部制で4組8名の方々にご参加いただきました。まずは、ペットボトルロケットづくりということで、ご自宅から持参した1.5Lのペットボトルロケットをロケットに変身させていきます。自分で切ったペットボトル同士をつなぎ合わせるのにまっすぐになっているかなど確認しながら、外装をロケットに見えるようビニールテープなどで飾りながら、より遠くに飛ばそうという気持ちで思い思いのペットボトルロケットを作成しました。ロケットが完成したらいよいよ打ち上げです。休場日である運動広場を使って、実際にロケットを飛ばしてみました。水の分量や空気の関係によって飛び方が異なります。最後には参加者全員で記録会を実施し、記録証を全員に渡しました。今回の最長記録は51m。来年以降、この記録を超えることができるのか今から楽しみです。我こそはという方はぜひ来年参加してみてくださいね。



～夏休み 昆虫観察会～

8/9(金)に夏休み昆虫観察会を実施しました。今回は3組5名の方々にご参加いただきました。とても暑い日でしたが、暑さに負けないくらい子どもたちと一緒に一生懸命、昆虫採集を行いました。見つかった昆虫は、アブラゼミ、カマキリ、トンボ、チョウなどたくさんの種類の昆虫を採集することができました。レストハウスに戻り、採集した昆虫の観察を行います。虫眼鏡などを使って観察カードを仕上げます。普段観察しないような場所も観察し、新たな発見があったのではないのでしょうか。みなさん上手にかけていました。イベントの最後には、公園のたい肥場などで育ったカブトムシをペアで配布しました。ペアなのでうまく繁殖させて来年、成虫へと羽化させることにチャレンジしてみてください。すでに公園で飼育しているカブトムシたちは繁殖に成功し、幼虫がすくすくと育っています。みなさんの繁殖成功報告も待っています！



～園内一部園路・入口通行止めについて～

現在、長坂谷公園では、公園拡張工事が実施されています。舗装工事や排水設備工事に伴い、南門①の入口及び周辺園路が一部通行止めとなっています。迂回のご協力をお願いいたします。また、テニスコート横のトイレも使用ができなくなっています。お手数ですがレストハウスや駐車場横のトイレをご利用ください。ご利用の皆様にはご不便をおかけしますが、ご理解・ご協力をお願いいたします。

通行止のお知らせ
令和6年9月5日～令和6年10月中旬頃(予定)
公園内拡張工事のため、一部園路・入口の通行ができなくなります。ご迷惑をおかけしますが、迂回のご協力をお願い致します。

南門①が通行止となります。迂回にあたっては、南門② または 東門 のご利用をお願いいたします。

トイレ使用禁止のお知らせ
令和6年9月5日～令和6年9月中旬頃(予定)
排水設備工事のため、テニスコート横トイレの使用ができなくなります。レストハウスや駐車場横トイレのご利用をお願いいたします。ご迷惑をおかけしますが、ご理解・ご協力をお願いいたします。

【閉鎖中】テニスコート横 トイレ

★今後のイベント★

・9/29(日) 10:00～12:00 横浜市総合防災訓練

公園全体を使って防災クイズラリーを実施します。体験・展示ブース内にて受付をしますので皆様のご参加お待ちしております。先着300名様には参加賞もあるかもしれません！



・10月中旬～下旬(予定) ハロウィンイベント

ハロウィンイベントを開催予定です。詳細が決まりましたらHPや掲示板などでお知らせします。



長坂谷公園 045-934-5045
指定管理者 緑とコミュニティーグループ
<https://nagasakadanikouen.exblog.jp/>
Twitter @mcg_nagasaka



blog



X(旧Twitter)



Vol.43は10月上旬ごろを予定しています。